

Wiesbaden

## Kitasuche im Internet

**[07.06.2005] Auf der Website der hessischen Landeshauptstadt Wiesbaden steht dem Besucher ab sofort ein neuer Dienst zur Verfügung, mit dem Eltern gezielt nach Betreuungseinrichtungen suchen können.**

Wiesbaden bietet seinen Bürgern die Möglichkeit, sich im Internet über das Angebot der Kindertagesstätten in der Stadt zu informieren. Enthalten sind die Einrichtungen der evangelischen und katholischen Kirche, aber auch von freien Trägern sowie alle städtischen Betreuungsangebote. Als zusätzliche Orientierungshilfe für die Suche nach Kindertagesstättenplätzen steht der Download einer Liste mit freien Platzkapazitäten zur Verfügung, die monatlich aktualisiert wird. Eltern haben dann die Möglichkeit, direkt Kontakt zu den angegebenen Adressen aufzunehmen. Geplant wird zur Zeit eine weitere Ausbaustufe, bei der alle Wiesbadener Betreuungseinrichtungen mit wichtigen Zusatzinformationen, beispielsweise über pädagogische Konzepte und Öffnungszeiten, abgerufen werden können.

(hi)

Stichwörter: CMS | Portale, Wiesbaden, Portal, Kindertagesstätte